
ESTADO  DO  RIO GRANDE  DO SUL

C^MARA MUNICIPAL DE VEREADORES
BARAO - RS

ATA NUMERO NOVECENTOS E SESSENTA E DOIS
Aos nove dias do mss de outubro de 2023, ds dezoito horas, reuniram-se em Sessao Ordinaria, na
Camara Municipal de Vereadores, sita a Run da Estapao, nil e trinta e tres,  sala cento e dois,  os
seguintes Vereadores: o Presidente Claudir Antorio Ludwig, o Vice presidente Mdrio Cesar Ajala, a
segunda  secretina Diovana T.  C.  Zaro,  a  segunda  Secretina  Jucelaine Poersch  e  os vereadores:
Ademar Gauger, Ademar Bourscheid, Luciano  Ricardo  Sandrin, Pedro  Gilson Jahn e Bernardino
Scutta. A secretina leu urn trecho da biblia. A ata da sessfro anterior foi enviada aos vereadores para
leitura, a qunl foi aprovada por unanimidade. Passando a analise dos projetos foi lido projeto de Lei
2771 que disp6e sobre as diretrizes orcamentalas para o exercicio financeiro de 2024. 0 parecer da
comissfro 6 favofavel e o projeto foi colocado em discussao. Nfro havendo considerap5es por parte
dos vereadores, o projeto foi aprovado por unanimidade. Em seguida foi lido projeto de Lei 2779 que
abre crfedito  especial  por excesso de  arrecadapao no valor de R$  145.909,17.  A  Comissao emitiu
parecer favofavel e o projeto foi colocado em discussao. Nao havendo considerapdes por parte dos
vereadores, o projeto foi  aprovado por unanimidade.  Foi  lido ainda projeto de Lei 2780 que abre
cledito especial por excesso de arrecadagao no valor de R$ 220.000,00.  0 parecer da comissfro 6
favoravel e o projeto foi colocado em discussao. Luciano agradece aos Deputados Mauricio e Danrlei
pela sensibilidade com o Muhicipio de Barao. Ja foram enviadas emendas no valor de duzentos nil
reais para a satde, mais duzentos e quarenta mil para o hospital queja foram pagas. Os oficios foram
encaminhados no ano passado` Agora vein mais cem nil para obras no Bairro Bela Vista e tambem
o kit fenapao que foi couseguido no Govemo do Estado. Agradeee as pessoas que votaram messes
deputados e acrescenta que muitas mais coisas vein por al. Desta forma o projeto foi aprovado por
unanimidade.  Nas cousiderap6es  finais, Claudir parabeniza a comunidade  de Arroio  Canoas  pelo
Kerb. Convida a todos pelo tradicional baile de choop do Forca e Luz e tambem ao evento da lasanha
promovido pela ACI.  Convida tanbch para a primeira carreteada na Linha Francesa Alta.  Pedro
Gilson aproveita o espapo para convidar a todos para a caneteada, destacando que ja sfro mais de 40
juntas  iuscritas.  Sera  servido  almapo  no  evento  e  logo  ap6s  haveri  o  desfile.  Sera  urn  evento
diferenciado e que vale a pena participar.  Sendo o que coustava na pauta, o Presidente agradeceu a
presenca de todos declarando encerrada a de Sessfro Ordinaria do dia 09 de outubro de 2023. Assim

fro dasendo, lavro esta ata ap6s lida e aprovada sera assinada pelos vereadores presentes
mesma.
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